

PRODUCTION.

3.—Superficies et valeurs totales des récoltes agricoles du Canada, 1911-1916.

SUPERFICIES.

Provinces.	1911.	1912.	1913.	1914.	1915.	1916.
	acres.	acres.	acres.	acres.	acres.	acres
Canada.....	34,545,672	35,575,550	35,374,930	33,436,675	29,140,460	38,930,333
Ile du Prince-Edouard.....	477,035	462,880	456,970	461,510	481,980	485,910
Nouvelle-Ecosse.....	709,703	700,160	711,630	693,860	727,260	746,580
Nouveau-Brunswick.....	978,530	931,990	906,130	904,055	893,800	889,220
Québec.....	5,375,068	5,010,400	4,898,800	4,883,850	4,901,760	4,590,200
Ontario.....	9,648,909	9,349,000	9,200,400	8,973,790	9,391,560	7,637,500
Manitoba.....	5,134,067	4,971,400	4,965,000	4,671,790	4,843,616	5,030,980
Saskatchewan.....	5,644,102	10,315,800	10,307,600	9,238,000	13,036,596	13,850,769
Alberta.....	3,351,745	3,803,060	3,690,100	3,369,270	4,579,918	8,409,544
Colombie Britannique.....	226,495	230,860	238,700	260,640	292,880	289,650

VALEURS.

	\$	\$	\$	\$	\$	\$
Canada.....	597,926,000	557,344,100	552,771,500	638,580,300	825,370,600	886,494,900
Ile de Prince-Edouard.....	9,099,800	9,456,000	9,535,500	11,544,000	10,030,400	14,124,100
Nouvelle-Ecosse.....	17,174,500	19,420,000	17,132,900	21,969,700	19,556,700	22,360,800
Nouveau-Brunswick.....	17,695,200	17,295,700	17,965,100	20,045,100	20,092,600	22,924,200
Québec.....	106,248,000	69,901,000	88,589,000	99,279,000	104,683,600	102,937,300
Ontario.....	195,764,000	198,715,000	167,835,000	186,220,000	207,043,500	190,646,000
Manitoba.....	76,548,000	71,647,000	64,567,000	65,528,400	92,318,800	76,749,000
Saskatchewan.....	115,426,000	115,813,000	129,376,000	152,751,500	265,005,700	292,773,900
Alberta.....	48,475,000	44,803,400	46,712,000	59,779,600	93,514,200	148,738,600
Colombie Britannique.....	11,496,000	10,593,000	11,069,000	11,463,000	11,625,700	15,232,600

Animaux de Ferme.—Le tableau 4 fait connaître le nombre approximatif des animaux de ferme (chevaux, bêtes à cornes, moutons et porcs) pour les années 1912 à 1917. Les chiffres pour 1917, en ce qui concerne les provinces de Québec, Saskatchewan, Alberta et Colombie Britannique proviennent d'un recensement effectué en juin 1917, mais quant aux autres provinces, ils ont été établis d'après les rapports des correspondants, basés sur le recensement. Pour l'année 1916, les chiffres relatifs aux trois provinces du nord-ouest sont ceux du recensement de 1916, tandis que pour les autres provinces, ils résultent des estimations des correspondants agricoles. Pour chacune des années 1912 à 1915, les chiffres de toutes les provinces sont déterminés d'après les rapports de ces correspondants.

Valeur des bestiaux et de la laine.—Le tableau 5 donne la valeur moyenne de chaque tête de bétail, telle qu'elle résulte des évaluations des correspondants du Bureau des Recensements et Statistiques, pour l'année 1916, et une comparaison avec les années 1908, 1909, 1910, 1914 et 1915. Les chevaux et les bovidés autres que les vaches laitières sont classés par catégories d'âge et l'unité de valeur des porcs est par 100 livres, poids vif. Ce tableau contient aussi une estimation de la valeur, par livre, de la laine non lavée et de la laine dessuintée.

En 1916, la valeur moyenne des chevaux fut à peu près la même qu'en 1915, mais les vaches laitières, les autres bêtes à cornes, les moutons et les porcs ont subi une hausse considérable, atteignant des prix fort supérieurs à ceux des années précédentes, depuis 1909 date de l'inauguration des statistiques. Les chevaux de trois ans et au-dessus se